



**MÁS INFORMACIÓN:**

Web: [www.psoealhama.es](http://www.psoealhama.es)

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

## Nota de **PRENSA**

[info@psoealhama.es](mailto:info@psoealhama.es)

Alhama de Murcia, 12 de abril de 2021

### **El PSOE de Alhama llevará al Pleno de abril una propuesta para fortalecer el Traspase Tajo-Segura y dotar de estabilidad y sostenibilidad a los regadíos del sector primario**

La alcaldesa de Alhama y vicesecretaria general del partido, Mariola Guevara, ha participado hoy en la reunión entre los socialistas de la Región de Murcia y de la Comunidad Valenciana para analizar las necesidades hídricas del Sureste español y trabajar en un manifiesto de ambas federaciones para reforzar su alianza común en la defensa de esta infraestructura vital.

El equipo de Gobierno en el Ayuntamiento de Alhama presentará, a través de la concejalía de Agricultura y Ganadería, una propuesta al pleno ordinario del mes de abril, que se celebrará el día 27, para fortalecer y dar estabilidad al Traspase Tajo-Segura. El PSOE muestra así su compromiso con el trasvase, agricultores y empresas del municipio.

Los acuerdos sobre los que versa la propuesta son los siguiente:

1. Mantener las asignaciones vigentes tanto para el abastecimiento urbano, como para el uso de regadío de los recursos del Tajo-Segura, manteniendo la garantía actual que se deduce en las reglas de explotación del acueducto Tajo-Segura.
2. Impulsar las actuaciones precisas tanto técnicas, como legislativas, para minorar las tarifas vigentes de las aguas desaladas.
3. Que en la aprobación de los Planes Hidrológicos del Tajo y del Segura, como consecuencia de la Ley del Cambio Climático, en tramitación, y el Plan Nacional de Adaptación al Cambio Climático, se aumente la seguridad y estabilidad en el aporte hídrico de nuestros territorios y se reduzca nuestra exposición y vulnerabilidad al cambio climático, para lo que los recursos hídricos del acueducto Tajo-Segura son irrenunciables.
4. Que, frente a los escenarios futuros de merma de recursos hídricos a causa del Cambio Climático, se dispongan las inversiones necesarias para generar el aporte de nuevos recursos.
5. Que cualquier instrumento, legal o reglamentario, destinado a modificar las normas de explotación del trasvase Tajo-Segura, se vincule a la aprobación del Plan Hidrológico de Cuenca de la Demarcación Hidrográfica del Tajo.
6. Consensuar con los usuarios y los gobiernos autonómicos de la Región de Murcia y la Comunitat Valenciana cualquier cambio del actual escenario del acueducto Tajo-Segura.

El Gobierno socialista en el Ayuntamiento de Alhama considera fundamental llegar a un consenso entre todas las fuerzas políticas con representación en el Pleno, dejando a un lado los intereses partidistas y confrontaciones inútiles como la pancarta del 'Agua para todos' que no ha traído nada bueno para esta tierra en los últimos 20 años. El objetivo es hacer una verdadera política común del agua que beneficie a nuestros regantes, al sector empresarial de la localidad y a todos los vecinos y vecinas en general.